
 

 学年目標：『認め合い、学び合い、共に歩もう』  
・進んで大きな挨拶をしよう 

・時間を守って行動しよう 

・人の話をしっかり聞き、意見や考えを知ろう 

 

10 月 6 日(火)、天候にも恵まれ、爽やかな日に遠足に行くことができました。健民海浜公園まで、

往きは班別にクイズラリーをしながら、帰りはクラス単位で整列して学校まで歩きました。班別行動で

は自転車道いっぱいに広がってしまい、他の方の迷惑になった場面もありましたが、帰りは大体並んで、

道の片側によって歩くことができたようです。また、健民海浜公園

では、リーダー会主催のジェスチャーゲームやしっぽとりといっ

たレクリエーションを行い、昼食もクラスごとにとり、親睦を図る

ことができました。なにより、全員が往復 12㎞を歩くことができ

たのはよい経験になったと思います。リーダー会は後期メンバー

にとって初めての行事でしたが、計画、準備、運営を通して立派に

学年をリードしていました。クイズラリー、ジェスチャーゲーム、

しっぽとりと総合成績は次の通りです。次は高中祭での合唱です。

来週から終礼後の練習がスタートします。ぜひ、がんばってほしい

と思います。 

クイズラリー  1位：1組 2位：５，６，７組 

ジェスチャーゲーム 1位：２，６，７組 

しっぽとり  1位：4組 2位：5組 3位：3組 

総合成績  1位：7組 2位：１，６組 

 

〈遠足を振り返って〉 

・距離がすごく遠くて、往復 12 ㎞ってこんなにあるのかと思いまし

た。班で行動したときは、みんなを単独にさせないようにまとめられ

たけど、他の班に混ざったり、列が横に広がっていて荒川先生に注意

されたりしたこともありました。なので、あまりよくなかったと思い

ます。レクリエーションは、ジェスチャーゲームでみんなの動きが面

白くてよいと思いました。しっぽとりは最下位で悔しかったけど楽し

かったと思います。弁当を食べる時、みんなでかたまって食べようと

いうのがよい案だと思いました。トンビが何羽も飛んでいたので怖か

ったです。帰りは列が途中乱れるときはあったけど、行きよりはよいんじゃないかなと思います。ずっと眠

くて寝ちゃいそうでした。でもやっぱり距離が長くて、2 時間はきついなと思いました。仲を深めることは

できたと思います。いつもあまりしゃべらない人としゃべることができたし、班の人達とも楽しく行くこと

ができたのでよかったです。他のクラスの人とも話すことができたし、よいと思います。(1 組 K さん) 

 

・私はこの遠足がとても楽しかったです。最初、私は班で歩いてゴールまでたどり着けるか、など心配や不

安が多かったのですが、当日になって、班みんなで協力し、ゴールまでたどり着けてよかったです。そして、

クラス対抗のレクリエーションなども、クラスのみんなで協力し、楽しめてよかったと思います。お弁当の

時間は、一人を作らず、みんなで食べて話して、とっても楽しかったです。帰りは、列になって帰りました。

友達としゃべりながら帰れて、すごく楽しかったです。列が乱れたとき、声もかけられたのでよかったです。 

中学校初の遠足だったけど、とっても楽しかったし、思い出がつくれてよかったです。（2 組 H さん） 
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・今回の遠足でいろんな人と仲良くなることができたと思います。ま

ず目的地までの道のりでたくさんの人と話せたし、協力してクイズを

解くことができました。男女関係なく仲良くできましたが、往きの班

行動は少しばらけてしまっていたこともあったので、そこはもっとよ

くしていきたいと思います。会長としてはレクリエーションの司会や

他の人のサポートなどしっかりできたと思います。みんなジェスチャ

ーゲームもしっぽとりも楽しんでくれていたみたいでうれしかったで

す。優勝できなかったのは悔しいけど、みんなと全力で戦うのはすご

く面白かったです。会長になって初めての大きな行事で少し心配だっ

たけど、うまくできて安心しました。遠足での班行動、会長としての行動、それぞれのよいところは伸ばし

て、悪いところは直して、これからの学校生活にいかしていきたいです。（3 組 Y さん） 

 

・遠足を振り返って、私は、最初からしっかりみんなが時間どおりに集まってよいスタートで遠足を始めら

れていたと思いました。その後の班行動では、まとまっている班や混ざりかけている班などがいましたが、

その後はまとまっていたのではないかなと思ったので、それをはじめからできていたらもっとよかったと思

いました。目的地に着いたら 2 つのゲームをしました。「協力」ということを意識できていたと思います。

お昼のお弁当のときは一人を作らず、楽しんで食べられていたと思います。帰りは列が少し乱れていたけど、

だんだんよくなっていたんじゃないかと思いました。みんなが意識して、よい遠足だったと思います。（4 組 

S さん） 

 

・遠足を振り返って、班行動は 3 人だけだったからか、まとまって動けたし、協力しながら目的地まで着く

ことができたのでよかったです。レクリエーションは、最初のジェスチャーゲームで０ポイントだったのが

ちょっと残念でした。でも、さいごのしっぽとりで決勝戦までいって、結果 2 位だったのがとてもうれしか

ったです。やっぱり 5 組は体を使う団体競技ではしっかり団結していて強いなと思いました。また、できる

機会があれば次は 2 位じゃなくて 1 位になりたいです。お弁当を食べているときは、すごく近くにトンビが

来てびっくりしました。でも、みんなで楽しくお弁当を食べられてうれしかったです。帰りはとてもくたく

ただったけど、最後まで歩ききれたのでよかったです。（5 組 T さん） 

 

・今回の遠足で、私は班活動が一番よくできたと思います。目的地に向かう前は、しっかりまとまって動け

るか、正直心配だったけど、リーダーとなってしっかり動いてくれた班長さん、その指示にしっかり従って、

文句も言わずに活動してくれていた班のみんな、両者どちらも「思いやり」を意識していたからこそ、こう

やって良い班活動だったといえるのだと思います。お互い、普段話さない相手だったからこそ、仲が良くな

っていくのがより分かって、とても楽しかったです。行きは少し見落としていた道の歩き方も、帰りにはし

っかり周りを見て動き、みんなから自然と声かけが上がるほどになっていて、失敗を二度、犯していなかっ

たことがとてもよいと思いました。みんなの「成長」をより感じることのできたよい遠足だったと思います。

（6 組 F さん） 

 

・とっても楽しかったです。中学校に入って初めての遠足だった

ので、前日から「ワクワク」していました。班別の時に会長（元）

がしっかりまとめてくれてすごいなと思いました!!レクリエーシ

ョンでは、クラスみんなで協力して参加できたのでよかったです。

昼食は、女子のみんなで楽しみながら食べました。休憩の時に他

のクラスのところに行って遊んでいたら、新しく仲良くなった子

もできたのでよかったです。この遠足を通してみんなと仲良くな

れたし、集団行動もできるようになったと思います!!またこのよう

な機会があったら、集団行動をもっとできるようになりたいです。

（7 組 K さん） 


